



南条つ子

南条小学校だより

教育目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条つ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

令和4年11月2日発

第34号



校外学習 (なかよし・ひまわり学級)

10月24日(月)、なかよし・ひまわり学級が校外学習に出かけました。行き先は、たけふ菊人形でした。すばらしい天気にも恵まれ、みんなで元気に楽しく遊びました。また、電車やバスに乗ることも体験しました。とても良い経験ができた一日になりました。



避難訓練 (全校)

10月25日(火)、地震を想定した避難訓練を行いました。まずは、頭を守りながら机の下に隠れました。その後、「お(押さない)、は(走らない)、し(しゃべらない)、も(戻らない)」を意識しながら校庭に避難しました。全員が避難するのにかかった時間は、約5分でした。



校内マラソン大会 (全校)

10月26日(水)、すばらしい天気にも恵まれた中で、校内マラソン大会が行われました。本番ということで、みんな力が出たのか、多くの児童が練習よりも良い記録を出すことができました。みなさん、本当に良く頑張りました。また、たくさんの方に応援に来ていただき、ありがとうございました。



ボランティアスクール (4年生)

10月27日(木)、南越前町社会福祉協議会の方にお越しいただいて、4年生が福祉体験をしました。内容は、説明(ボランティアの4つの原則と2つの心構えについて)と、ブラインドウォーク(目が見えない状態で歩く)と車いす体験です。こうした経験をしたことで、困っている人を見た時、「何かお手伝いしましょうか」という声かけが、できると良いですね。



ハロウィンフェスティバル (なかひま・3年生)

10月27日(木)、なかよし・ひまわり学級が、南越特別支援学校の児童と居住地交流を行い、ハロウィンフェスティバルで楽しみました。また、3年生も招待し、にぎやかなお祭りになりました。準備や運営など大変だったと思いますが、とても上手にできました。



ノーテレビ・ノーゲーム・ノーネット週間の結果

10月14日(金)~20日(木)までの1週間、第3回目のノーテレビ・ノーゲーム・ノーネット週間に取り組んでももらいました。満点は35ポイント、目標は30ポイント以上です。

- 5ポイント: 利用時間を1時間以内にし、読書もした。
- 4ポイント: 利用時間を1時間以内にした。
- 3ポイント: 利用時間を2時間以内にし、読書もした。
- 2ポイント: 利用時間を2時間以内にした。
- 1ポイント: 利用時間が2時間をこえたが、読書はした。
- 0ポイント: 利用時間が2時間をこえ、読書もしなかった。

今回、284人が挑戦し、目標の30ポイント以上を達成した児童は206人(72.5%)でした。(第2回目は、283人が挑戦し、199人が達成、70.3%) また、満点の35ポイントは76人(第2回目は80人)おり、3回連続で35ポイント達成した児童は、39人います。毎回30ポイント達成の児童が増えています。とてもすばらしいことです。